
＊品川区のホームページでカラー版がご覧いただけます。 

前号の答え 

 品川区では、しながわ観光大使にサンリオのあるキャラクターを任命しています。そ

のキャラクターは次のうちどれでしょう。 

 

正解：③シナモロール 

(事務局 記) 

しなＱ 

 はじめまして。このたび伊藤小学校PTA会長を務めさせていただいておりま

す、老川雄太と申します。 

 PTA役員は昨年度より務めさせていただいております。今年度も子ども達の成

長と活動のお手伝いができることとなり、大変光栄に思っております。私は埼

玉県の出身で、品川区に住み始めたのは10年前です。PTA活動を通して西大井の

地域を知ることができ、とてもうれしく思っております。 

 子ども達の成長や思い出作りには、地域のみなさまのご協力は欠かせないと

思っております。まだ大勢で集まるようなイベントの開催には不安な点も多い

とは存じますが、先生・保護者・地域のみなさまと協力しながら、子ども達の健やかな成長と思い

出づくりに貢献できれば幸いです。 

 この不安定な日々の中、子ども達が少しでも楽しく元気よく過ごせるよう、今後とも暖かく見

守っていただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。                      

伊藤小学校PTA 老川雄太
おいかわゆうた

会長 

 この春から冨士見台中学校のPTA会長をしております、大竹直人と申します。 

 私自身、冨士見台中学校の卒業生でもあります。また、同じ品川区内の荏原第

四地域の地区委員になって６年目でもあり、大井第三地域の活動に非常に興味を

持っているひとりでもあります。そのような訳で、コロナ禍が続いている中、そ

れでも行事が少しずつできるようになってきておりますので、今年度の大井第三

地域の活動を拝見することができればと思っております。 

 冨士見台中学校は来年度、創立70周年を迎えます。周年行事というものは、

『地域と学校との関係』を再確認することができる行事でもあります。ぜひ大井

第三地区の皆様にも、冨士見台中学校創立70周年記念行事を盛り上げていただけ

ればと思います。 

 ふらっと大井第三地域の行事に顔を出すかもしれませんので、その時にはお手柔らかによろしくお

願いいたします。      

冨士見台中学校PTA 大竹直人
おおたけなおと

会長 

 こんにちは！連合町会長の棚橋です。よろしくお願いします。 

 お話の前に少し自己紹介をさせてください。私は小学三年生の初め、この土

地に引っ越してきました。伊藤小学校です。当時はまだ戦争の傷跡が残り、教

室の天井は雨漏りがしていました。１クラス60名前後で二部授業、でも生徒は

みんな明るく元気でした。増加する子ども達を吸収すべく新設された冨士見台

中学校に進みました。１・２期生は伊藤中(現在の伊藤学園)からの転入生、３

期生には大井第一小の卒業生も含まれていました。従い、大井第三地域全体に

先輩や同期生も多く、この地域が故郷のように思えます。 

 大井第三地域は７町会から成り、センターの所長のもと和やかに活動しておりますが、それぞれ町

会ごとに得意分野があります。防災活動に強い町会、高齢者の支援活動や青少年活動に熱心な町会な

ど様々です。また、その町会独自の歴史から各々に特色もあります。従って、これらの違いをうまく

混ぜ合わせて住民の皆さんの安心・安全を守り、融和を図ることに力を注ぐことを第一に考えていき

たいと思います。 

 そのような気持ちで、これから連合町会を運営したいと思いますので、ご協力いただくようよろし

くお願いいたします。              

 昨年４月１日に滝王子通りのサニーヒルコートビルの１階に町会事務所を開設してから１年４か月

が経ちました。小さい事務所ですが、事務局長が常駐して、月２回発行の回覧作成、掲示板用ポス

ター製作、ホームページアップ、年間行事の運営、行政並びに他町会との連携、その他数々の町会事

務を行ってきました。また、必要に応じて小会合も開催してきました。  

 入り口に小さな紙で“出石町会事務所”と表札があります。それを見た女性部の人が、大変気にさ

れ、銅板で町会事務所の表札を自作して持ってきてくれました。それは町会のロゴマークと完熟のブ

ドウを配した芸術性の高いレリーフでした。町会長、事務局長と話し合っ

て、外側に取り付けると目立ちすぎてしまうので、入り口扉を開けるとすぐ

目に入るようにパーテーションに取り付けました。 

 今後、出石町会事務所の顔として事務所を訪れる大勢の人達を歓迎するこ

とでしょう。                    (平野・杉川 記) 

大井第三地区町会連合会 棚橋靖紀
たなはしやすのり

会長 

出石町会事務所に表札 

大井第一小学校PTA 兼高智仁
かねたかともひと

会長 

 日頃大井第三地区の皆様には子どもたちのために様々な活動・ご支援をして

いただき本当にありがとうございます。 

 Smile For Smile ～笑顔で笑顔をつくろう～ 

 大井第一小学校PTAでは、本年度、この言葉をスローガンとしております。

子どもたちの笑顔が沢山咲いてほしい、これはほとんどの方が願っていること

と思います。そのためにこれまで地域の皆様や関係者の多大なご協力のもと

に、様々な活動をしてまいりました。それが普通でしたし、それがよかったの

だと思います。 

 一方で、時代と共に取り巻く環境や暮らしは変わっていきます。令和の時代になり、多様な社会

の在り方、多様な生活様式や状況へと変化し、コロナ禍も続いており日常行動もずいぶん変わって

きております。子どもたちの笑顔のためにという目的は変わらずとも、地域の皆様や関係者全員も

無理なく負担なく笑顔になれるよう、時代や環境に即した活動を進められればと考えておりますの

で、そのために是非とも地域の皆様の様々な知恵やご支援を賜りたく、何卒よろしくお願い申し上

げます。 

 末筆となり恐縮ではございますが、改めまして、今年度大井第一小学校PTAの会長となります、

兼高と申します。どうぞよろしくお願いいたします。 


